

## Le CSA: un nouveau cadre de concertation au sein de la CGLLS

Deux nouveautés pour ces élections 2022 : le CSA (Comité Social d'Administration) remplacera le CT et le vote se fera de manière électronique entre le 1er et le 8 décembre 2022.

Le Comité Social d'Administration, présidé par le directeur, est consulté sur toute question concernant l'organisation et le fonctionnement des services (missions, effectifs, emplois, compétences, moyens de fonctionnement). La FSU y porte les revendications de l'ensemble des personnels et interpelle la direction chaque fois que nécessaire.

A la FSU, nous refusons que les CSA ne soient que des chambres d'enregistrement des décisions de la direction. Le dialogue social ne se réduit pas qu'à l'expression des attentes. Il doit permettre de trouver des solutions acceptées par l'ensemble des agents, sous leur contrôle.

Nous réaffirmons notre engagement, au service de tou·tes, en toute indépendance, sans compromission ni clientélisme.



### **La FSU, combative et toujours force de propositions agit au quotidien pour la défense des personnels et l'amélioration de nos conditions de travail.**

La FSU agit dans tous les services et établissements des ministères de la transition écologique et de la cohésion des territoires, de la transition énergétique et du secrétariat d'Etat à la mer.

Syndicat non-catégoriel, c'est toutes catégories confondues et solidairement que nous travaillons à la défense des personnels et de leurs conditions de travail. C'est aussi dans ce cadre que nous menons des réflexions sur les missions du service public.

Nous promouvons un choix de société axé sur la solidarité entre les citoyens et les citoyennes, une économie équitable et sobre dont la priorité est l'épanouissement humain dans un environnement préservé à court et à long terme.

Nous prônons une meilleure association de la population aux décisions publiques. Nous sommes ouverts sur le monde et soutenons les actions de la société civile qui partage nos valeurs.

Nous travaillons en réseau avec les associations, les mouvements de jeunes et les organisations non gouvernementales.

Nous plaçons « l'humain » au cœur de nos métiers. L'ensemble des agentes et des agents d'un service forment une communauté de travail qui accomplit ses missions au service d'une politique publique et des citoyen.nes.



ENGAGÉ-ES POUR  
DE MEILLEURES  
CONDITIONS DE TRAVAIL